

Jahresbericht 2021 GymFit Frauen u. Seniorinnen

Ein herzliches Dankeschön an alle unsere Leiterinnen, die trotz – schon wieder - schwierigem Corona-Jahr mit all den geforderten Massnahmen, uns tolle Turnstunden geben konnten.

Da die Turnhallen bis nach den Frühlingsferien geschlossen waren, haben wir unser Training nach draussen verlegt. Mit Jacqueline Hasler haben wir bei jedem Wetter die Turnstunden genossen.

Nach den Ferien konnten wir dann wieder in der Halle turnen mit den nötigen Schutzmassnahmen des BAG.

Die Vorstand-Sitzungen fanden per Zoom statt.

Vor den Sommerferien haben wir uns dann allerdings eine Pizza im Restaurant gegönnt und es kamen 20 Personen, mit denen wir wieder einmal unsere Gedanken austauschen konnten.

Leider mussten auch dieses Jahr der eintägige sowie der zweitägige Ausflug abgesagt werden. Auch der Gempfenlauf fand dieses Jahr nicht statt.

Am 4. September fand dann das grosse Spielfest mit einem reichlichen Grillplausch statt. Leider hielt sich die Teilnahme in Grenzen, was natürlich für die Organisatoren enttäuschend war.

Wir konnten aber das beliebte Weihnachtsessen im Restaurant Jura mit 30 Personen geniessen und hatten so doch noch einen versöhnlichen Jahresabschluss.

Nun hoffen wir alle, dass dieses Corona-Virus uns bald verlässt, und wir wieder in ein normales Turnjahr einsteigen können.

Dornach, im Januar 2022